
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 

 

 
 
SOLICITA ESTUDOS DE VIABILIDADE DE SUBSTITUIÇÃO 
DOS PARALELEPÍPEDOS EXISTENTES NA RUA CASTRO 
ALVES POR ASFALTO QUENTE 
 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 

Serviços, que proceda o estudo de viabilidade de substituição dos paralelepípedos 

existentes na Rua Castro Alves por asfalto quente. 

 

A presente solicitação se faz necessária, uma vez 

que trata-se de uma reivindicação antiga dos moradores daquela região da cidade. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que seja realizado um estudo da viabilidade em questão. 

 
                                                             SALA DAS SESSÕES, em 10 de junho de 2013. 

 

 

 

                                                             BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 
                                    Vereador – PSC  

 

 
SK/sk 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


